

## Kurz-CV für DAB Investmentkongress

Mit Banklehre, BWL-Studium und anschließendem Auslandsjahr in Hong Kong entstand das Interesse für die internationale Wertpapieranlage. Seit den Pionierzeiten des Onlinebrokerage treibt ihn die kontinuierliche Herausforderung, den Wertpapierhandel für Anleger einfacher und günstiger zu machen, an. Bereits 2009 führte ihn der Weg zur Bayerischen Börse. Seit dem Vertriebsstart von gettex 2014 präsentiert Werner Lang das Angebot bei Marktteilnehmern sowie deren Partnern, übermittelt deren Anforderungen zurück und sorgt damit für eine kontinuierliche Verbesserung des Leistungsspektrums.